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Résumé 
“L’eau, cette inconnue” est une collection de cinq articles clés écrits par Jeanne 
Rousseau entre 1970 et 1989, apportant des perspectives révolutionnaires sur la nature 
de l’eau. Ce travail, initialement publié dans une édition spéciale du bulletin “Sources 
Vitales”, explore les propriétés complexes et mystérieuses de l’eau, un élément vital pour 
la vie. À travers le prisme de la bioélectronique, cette compilation aborde la résonance 
cosmique et biologique de l’eau, son rôle dans les mythes et religions anciens, ainsi que 
son influence profonde sur les systèmes naturels et les organismes vivants. Les études de 
Rousseau mettent en avant les caractéristiques électromagnétiques de l’eau et sa 
capacité à transmettre les forces vitales, révélant son rôle central tant dans les domaines 
biologiques que cosmiques. Cette édition vise à éclairer la nature énigmatique de l’eau, 
dans l’espoir d’inspirer de nouvelles recherches et de contribuer à résoudre les nombreux 
mystères non résolus entourant cet élément essentiel.


Des versions papier sont disponibles auprès de l’Association Bio-Electronique (ABE) à 
l’adresse suivante: www.votre-sante-naturelle.fr/


Abstract (English) 
“Water the Great Unknown” is a collection of five key articles written by Jeanne Rousseau 
between 1970 and 1989, providing groundbreaking insights into the nature of water. This 
work, originally published as part of the special edition of the “Sources Vitales” bulletin, 
explores the complex and mysterious properties of water, a vital element for life. Through 
the lens of bio-electronics, this compilation addresses water’s cosmic and biological 
resonance, its role in ancient myths and religions, and its profound influence on natural 
systems and life forms. Rousseau’s studies emphasize the electromagnetic characteristics 
of water and its ability to transmit life forces, revealing its central role in both the biological 
and cosmic realms. This edition seeks to shed light on the enigmatic nature of water, 
hoping to inspire new research and contribute to solving the many unresolved mysteries 
surrounding this essential element 
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Composé de 5 articles écrits par Jeanne Rousseau entre 1970 et 1989, 
cet ouvrage fondamental permet de mieux connaître  

le précieux élément source de vie.
















































































